
令和３年度 山武市簡易マザーズホーム児童発達支援評価集計結果について 

児童発達支援評価表にご協力いただきありがとうございました。集計結果をお知らせ致します。 

回収率 ９０％ 

評価項目 はい 
どちらとも

いえない 
いいえ わからない 無回答 

子どもの活動等のスペースが十分に確保されているか 29 1    

職員の配置数や専門性は適切であるか 28 1  1  

生活空間は机や本棚の配置など子どもにわかりやすい環境になっているか 26   ４  

生活空間は清潔で心地よく過ごせる環境になっているか 

また子ども達の活動に合わせた空間となっているか 
26 ３  １  

子どもと保護者のニーズや課題が組み込まれた個別支援計画が作成されているか 29 １    

個別支援計画に沿った支援が行われているか 30     

日々の課題遊びが固定化しないよう工夫されているか 28 １  １  

支援の内容、利用者負担等について丁寧な説明がなされたか 29 １    

日頃から子どもの状況を保護者と伝えあい、子どもの健康や発達の状況、課題について共通

理解ができているか 
30     

保護者に対して面談や育児に関する助言等の支援が行われているか 28   1 １ 

子どもや保護者からの苦情について対応の体制を整備するとともに子どもや保護者に周知・

説明し、苦情があった場合に迅速かつ適切に対応しているか 
23 1  6  

子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなされているか 29   1  

保護者からの相談や申し入れについて対応の体制が整備されているか（※） 29 1  1  

保護者からの相談や申し入れの際、迅速かつ適切に対応されているか 28 1  1  

定期的に園だより等で活動概要や行事予定等の情報を保護者に対して発信されて

いるか 

29 1    

個人情報の取り扱いに十分注意されているか 29   1  

非常災害の発生に備え定期的に避難訓練、その他必要な訓練が行われているか 25 2  3  

子どもは通所を楽しみにしているか 25 5    

事業所の支援に満足しているか 29 1    

   各評価項目についてのご回答数を表記しました。ご回答いただき、ありがとうございます. 

（※）重複回答あり 



♬マザーズホーム児童発達支援評価結果から♬ 

 

 ・マザーズに通いだしてから出来る事が増えて日々成長をすごく感じています。自分だけではどう接して良いか悩む事が

多かったのですが担当の先生にお願いして、こうすれば良いのかとか一面を見れたりするようになりました。マザーズ

に通えて本当に助かり子供も楽しそうです。 

 ・子供が毎週楽しみに通所できる環境作りをしてくれて先生方には、とても感謝しています。 

 ・１年間子供と楽しく通うことができました。コロナで行事は少なくなりましたが、子供達と先生で季節にちなんだ制作

や遊びなど家ではなかなかできないのでとても良かったです。 

 ・マザーズのような施設がもっとたくさん増えていただけるとうれしいです。 

・日頃より大変お世話になっております。今後ともよろしくお願いします。 

・コロナ禍の中、先生方は子供達が安全に楽しく過ごせるよういろいろ配慮して下さりありがたく思います。課題も色々

な視点からその子その子の得意、不得意がよく分かり、よく考えられているなといつも思います。 

・迎えに行った時に、その日に何を学んだか、どんな様子で過ごしていたかを丁寧に説明してもらっているので分かりや

すく感謝しています。今後もマザーズを続けていきたいです。本人にもいい影響が出てきていて夕食の時に座って食べ

られる様になっていたり、自分の事は自分で出来るようになってきています。 

・子どもの成長を感じた１年でした。困難に立ち向かって負けない精神の強い子に育ってほしいです。有難うございまし

た。 

・こども園では、できない子はほっとかれる…そんな気がして親としては切ない感じがしていましたがマザーズでは最後

まで子供の気持ちをくみ取っていただき、やれることを少しずつでも伸ばそうとしてくださり毎回自信満々で帰ってき

ます。今まであきらめていたのでマザーズホームの先生方には家族で感謝しています。本当にありがとうございます。

来年は年長さんになるので、また心配や焦りが増えますが、またできる事が1つでも増えるといいなぁと思っています。

どうぞよろしくお願いします。 

 

等のご意見をいただきましたこと、大変うれしく思います。 

 

 

 

 



ご要望もいくつかございまいた。 

 

①  兄弟がいるのを理由に（預けないといけない）受けられない専門指導があるのが残念。 

②  親同士の横のつながりがなく誰が誰やら？あいさつ位はするもののどんな子が通っているかも？ 

③  どの親御さんの子がどの子かも？情報交換、悩み相談などできずせっかく通っているのにもったいない。 

④  親の仕事との両立は、とてもハードルが高いです。毎回、有給休暇を取っていると足りなくなり欠勤になってし

まいます。もし、土曜日があればもっと通いやすいです。 

 

 回答  

  ①  山武市簡易マザーズホームでは、年間回数の少ない専門指導を充実したものにするために、保護者の方と

じっくり関わり参加することを目的としています。現在、コロナウイルス感染症対策でボランティアの受

け入れが出来ない状況ではありますが、受け入れ可能となりましたら兄弟保育も検討していきたいと考え

ております。 

  ②③ 現在、保護者の安全を第一に考え、保護者会の行事がほぼ開催出来ない状況が続いており交流の場が少な

くなっています。感染対策を取りながら交流出来る方法を検討していきたいと思います。 

  ④  山武市簡易マザーズホームとしては、現在、条例に基づき開所日を定めております。なお、やむを得ず、

送迎の時間に間に合わない等ございましたら、職員までご相談ください。 

 

ご理解・ご協力の程、宜しくお願い致します。 

 

 

 

今年度はコロナ禍で色々と大変な状況の中、保護者の皆様には沢山のご協力をいただき、ありがとうご

ざいました。 

今後とも皆様のご理解・ご協力がより一層必要となってまいりますので、どうぞ宜しくお願いいたしま

す。 


